



Acto de inauguración el 29 de septiembre en el Paraninfo y suspensión de la Feria de Bienvenida

R. R. / WORD

SALAMANCA. El solemne inauguración oficial del curso académico 2020-2021 se celebrará el 29 de septiembre en el Paraninfo de las Escuelas Mayores, aunque habrá límite de aforo y el servicio de protocolo se encargará de adoptar todas las medidas necesarias para que se garanticen en todo momento la seguridad y el distanciamiento entre los asistentes.

En cambio y dadas sus particulares características, el equipo rectoral ha optado por suspender la multitudinaria Feria de Bienvenida a los nuevos alum-

nos que se celebraba todos los meses de septiembre en el pabellón deportivo del Campus Unamuno. El Servicio de Promoción, Información y Orientación (SPIO) está trabajando ya en la búsqueda de una fórmula alternativa a la tradicional Feria de Bienvenida, según adelantó ayer el rector.

Otra prueba evidente de que la pandemia no impedirá a la USAL incrementar sus alumnos el próximo curso es la práctica total ocupación que registran los colegios mayores y las residencias universitarias con vistas al nuevo periodo lectivo, aunque se han dejado algunas plazas li-

bres y no se han cubierto ante las posibles contingencias que pudieran surgir.

Además, hay más indicadores que invitan al optimismo a los responsables del Estudio salmantino, como son los aproximadamente 800 estudiantes de diferentes naciones del continente europeo que han elegido la USAL para realizar estancias académicas el próximo curso por medio del programa de movilidad Erasmus.

Además, el Consejo de Gobierno aprobó ayer el anteproyecto del Máster Universitario en Lenguas y Culturas Europeas en Contacto, programa oficial de post-

grado que surge en el marco de la Alianza Europea de Universidades EC2U -'European Campus of City Universities', recientemente presentado y del que la USAL forma parte junto a las universidades de Coimbra, Poitiers, Pavia, Jena, Turku e Iasi. Cabe recordar que, impulsado a través del Vicerrectorado de Relaciones Internacionales que dirige el profesor Efrem Yildiz, la ejecución del proyecto del 'macro campus europeo' EC2U está basado en el desarrollo de tres objetivos de desarrollo sostenible claves, como son la educación de calidad, la salud y el bienestar, así como la sostenibilidad, de los cuales la Universidad de Salamanca es responsable del capítulo relativo al de la educación de calidad. El máster será una realidad en el curso 2021-2022.